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"Não quero um vice figurativo " Eduardo Botelho sobre perfil do
seu vice
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O presidente da Assembleia Legislativa, Eduardo Botelho, abordou recentemente a escolha do vice que
integrará sua chapa na disputa pela Prefeitura de Cuiabá. Segundo Botelho, essa decisão será tomada mais
próxima das convenções, em colaboração com todos os partidos envolvidos.

### Critérios de Escolha

Botelho destacou que um dos principais critérios para a escolha do vice é a disponibilidade para trabalhar
ativamente. Ele enfatizou a importância de ter um vice comprometido e presente no dia a dia da
administração municipal, ao invés de alguém que apenas aguarda uma oportunidade para assumir a
prefeitura. “Um dos fatores que eu estou colocando é a disponibilidade para trabalhar. Eu não quero um vice
que fica lá em casa esperando o prefeito cair, quebrar a perna pra ele poder ir para prefeitura. Eu quero um
vice que esteja lá trabalhando”, afirmou.

### Influência do Governador Mauro Mendes

Eduardo Botelho também ressaltou que a opinião do governador Mauro Mendes, do partido União Brasil
(UB), será considerada na escolha do vice. A influência do governador é vista como um fator relevante, dada
a sua experiência e posição política no estado.

### Discussão Ampla com os Partidos

A discussão sobre a escolha do vice será realizada de maneira ampla, envolvendo todos os partidos que
compõem a coligação. Botelho acredita que essa abordagem colaborativa é essencial para formar uma chapa
forte e unida, capaz de enfrentar os desafios da administração municipal e atender às demandas da população
de Cuiabá.

A decisão final sobre o vice deverá refletir não apenas a capacidade de trabalho, mas também a sintonia com
as diretrizes e objetivos da candidatura de Botelho, buscando sempre o melhor para a cidade e seus cidadãos.



 


